



**4 Pièces**

**58 m<sup>2</sup>**

**Réf. 5981-5532184**

**1 240 000 €**

**Val Thorens**

Appartement à vendre (73440)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

L'excellence a son sommet - Découvrez un bien d'exception, idéalement situé au 4ème et dernier étage, cet appartement de 78,28 m<sup>2</sup> (dont 58 m<sup>2</sup> carrez) se distingue par ses rénovations de très haute qualité, rares dans la station. Son exposition sud-est offre une belle luminosité naturelle tout au long de la journée et une vue panoramique sur les montagnes environnantes. L'agencement de ce bien a été pensé pour le confort et la convivialité. Il dispose d'un séjour lumineux qui s'ouvre sur un balcon de 7 M<sup>2</sup>, idéal pour profiter de la vue. Dégagé sur les montagnes. La cuisine ouverte et entièrement ...

Excellence at its peak – discover an exceptional property, ideally located on the 4th and top floor. This 78.28 m<sup>2</sup> apartment (58 m<sup>2</sup> carrez) stands out for its high-quality renovations, rare in the resort. Its southeast exposure provides excellent natural light throughout the day and a panoramic view of the surrounding mountains. The layout of this property has been designed for comfort and conviviality. It features a bright living room that opens onto a 7 m<sup>2</sup> balcony, perfect for enjoying the unobstructed mountain views. The open, fully equipped kitchen allows for shared moments with loved ...

## CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

